



Núm. 140 - Año XII - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Octubre 1964

Sr. Obispo, INTERCEDED POR NOSOTROS

La maravillosa lección de humildad, sufrimiento y amor a las almas de vuestro rebaño que habéis dado durante la larga y penosa enfermedad que precedió a vuestra ejemplar muerte, manifiesta el hondo y auténtico cristianismo de que estabais impregnado.

—Señor Obispo: Durante vuestra dolencia los montuirenses pedimos por vuestra salud corporal y espiritual, pero el Todopoderoso ha querido que fuerais con El a disfrutar de su Gloria. Interceded ahora, por nosotros, para que eternamente también estemos con Vos en el Cielo.



NUEVE AÑOS DE FECUNDO PONTIFICADO

Fecha trascendental fue para la Iglesia toda y para nuestra diócesis en particular el día 21 de este pasado septiembre en que nuestro Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo entregaba su alma al Señor después de soportar con ejemplar resignación su martirial enfermedad.

A las pocas horas de su muerte nuestro pueblo, todo, ya conocía la muerte de su Pastor D. Jesús Enciso y Viana, prueba de la estimación que se le tenía.

No dudamos que desde el 25 de septiembre de 1955, en que pisó nuestras tierras mediterráneas, Montuiri ocupó un lugar destacado en su corazón sacerdotal.

La primera vez que nos visitó fue el día 27 de mayo de 1956. En el término de Montuiri le esperaban el Clero, autoridades y muchos coches y motos que le acompañaron hasta la Parroquia. Después procedió a la confirmación y bendición de los nuevos locales de la escuela Parroquial, pronunciando una magistral alocución sobre la enseñanza y sus exigencias, haciendo constar con satisfacción que «en este pueblo no se puede negar que hay dinamismo, que hay iniciativa y que ha ido realizando obras de importancia; ahora bien hoy damos cima a una de las obras de mayor importancia, por no decir la más importantes».

El 6 y 7 de diciembre de 1958 Montuiri recibió la visita Pastoral de su Prelado.

Fueron dos días de intensa labor en que quiso como buen Pastor conocer y abrir de par en par su corazón de Padre a todos los hijos. Se interesó por todas las obras parroquiales. Visitó a los enfermos y departió amistosamente con todos.

Al atardecer del día 25 de julio de 1960 nuestro Santuario de la Bona Pau se honró con la primera visita del Sr. Obispo. Después de saludar a la Virgen y a los numerosos asistentes efectuó la bendición de las obras realizadas en la capilla y en la hospedería. Luego, acompañado de todos admiró las nuevas obras, teniendo por ellas palabras de elogio por la reforma llevada a cabo.

En todas sus visitas se vio su entrañable amor por nuestras cosas que unido a su latente preocupación pastoral, rubricada por su larga y dolorosa enfermedad se ganó el afecto de sus hijos.

(Concluye en la pág. siguiente)



Entre las muchas actividades pastorales del Obispo Enciso cabe destacar su participación en numerosas asambleas. Aquí le vemos clausurando una de ellas.



En la foto aparece el Sr. Obispo bendiciendo los locales de la Escuela Parroquial de Montuiri.

DOMUND de los tiempos nuevos

Este año la consigna del DOMUND está adaptada al nuevo ritmo de la vida de la Iglesia, marcado insistentemente por el Concilio Vaticano II, que estamos celebrando. Se denominará «DOMUND DE LOS TIEMPOS NUEVOS». El llorado Papa Juan XXIII, recogiendo el sentir de la Iglesia y el magisterio de sus predecesores, ha señalado en la Encíclica «*Pacem in terris*» las características fundamentales de la época moderna, el signo propio de los tiempos nuevos: la preeminencia de lo económico-social, la irrupción de la mujer en la vida social y la igualdad política de todos los pueblos. Esta vertiginosa transformación de la Humanidad afecta de modo principal al deber y a la inquietud misionera de la Iglesia. Por eso la consigna va subrayada con otro slogan: «A TIEMPOS NUEVOS, MISIÓN NUEVA».

Por lo que se refiere a la cooperación de España a las tareas misionales de la Iglesia, el año pasado el DOMUND recaudó 68.037.296 pesetas, con un superávit de nueve millones de pesetas sobre el año anterior, pero en cambio Montuiri todavía no se ha volcado, debe ofrecer más que años anteriores si quiere desempeñar el papel que la Iglesia espera de nuestro pueblo. El año pasado sólo dimos 3.774 pesetas, con lo que ni siquiera llegamos al porcentaje del resto de los españoles.

Seamos generosos que el Señor nos promete el ciento por uno.

Nueve años...

En el sentido responso de oraciones y elogios y de misas y sacrificios que Mallorca entera ha cantado como homenaje póstumo al que ha sido durante nueve años Padre y Pastor de nuestras almas no podían faltar las notas de pésame de nuestro Pueblo, manifestadas en la representación que acudió al solemne funeral de la Santa Iglesia Catedral y en el solemne Oficio que se celebró en nuestra Parroquia el 22 por la noche.

Festividad de San Vicente de Paul

En el atardecer del sábado 26 nuestras campanas esparcieron desde su vetusta y esbelta torre por todo el llano montuiri sus notas alegres e invitatorias para una fiesta de gran solemnidad: la festividad de San Vicente de Paul, excelso patrono de las obras de Caridad, que todos los años le dedica nuestra Parroquia juntamente con el Convento de las Religiosas.

Por la mañana del 27 tuvo lugar la misa de comunión en la que fueron muchos los que participaron sacramentalmente.

A las 11 se celebró en el altar mayor bajo la mirada paternal y misionera de San Vicente una misa solemne que ofició el vicario mayor de nuestra Parroquia, Rdo. D. Juan Miralles. Glosó con bellas estrofas las glorias del Santo el Rdo. don José Estelrich, vicario que fue de esta Parroquia.

El coro parroquial con sus cantos polifónicos solemnizó la misa.

Nos consta que además de la numerosa concurrencia que asistió a todos los actos para agradecer y suplicar la protección del Santo sobre las Hermanas de la Caridad y sobre nuestro pueblo, fueron muchos los que acudieron al Convento para testimoniar su cariño y aprecio de agradecimiento.

FIESTA LUCANA

El sábado, 5 de septiembre, por la noche se cantó solemne Sabatina en preparación a la festividad de Ntra. Sra. de Lluc. El acto se vió más concurrido que los otros días.

A media mañana del domingo el Rdo. P. Miguel Gual, Superior General de los MM. SS. CC., cantó solemne misa. Fue ayudado al altar por los Rdos. Sres. Vicarios.

El Rdo. P. Agustín Martí dijo el sermón invitando a todos a una más filial y tierna devoción a la Virgen mediante el cumplimiento exacto de nuestros deberes. Tuvo palabras de elogio para con la familia Horrach Garcías que sufraga dicha festividad.

El Coro parroquial interpretó con brillantez la misa «*Hoc est Corpus meum*» a 3. v. i. del Mtro. Perosi.

Actividades en el Puig

Aunque nuestra montaña mariana

«a von mes pure que el llii,
la Verge viu prop del Cel
en el costat de Montuiri».

reine durante la mayor parte del año el silencio de los hombres para dejar cantar a los pájaros en amistosa sinfonía con las bellezas de nuestros feraces campos... «a hont el sembrats fan xeixa...» al son de un sol esplendoroso y de largas noches con luces de estrellas, al amanecer del verano nuestro Puig se transforma en oasis de alegría y oración gracias a las niñas del Temple —casi un centenar— que como ángeles cantan, juegan y gozan en torno de nuestra Señora durante los meses de estío.

* * *

Todos los domingos a las 7,30 se ha celebrado misa y por la tarde había acto eucarístico.

* * *

Muchos han sido los peregrinos que han acudido a los pies de nuestra Señora para agradecerle algún favor o suplicarle alguna gracia.

* * *

El día 13, los Cursillistas de la comarca celebraron un retiro espiritual que dirigió el Rdo. D. Sebastián Franch.

* * *

Fieles a las tradiciones heredadas de nuestros mayores se conmemoró la festividad litúrgica de San Miguel bajo cuyo patronazgo, hace ya siglos, lo confiaron nuestros antepasados.

A las 10 hubo misa solemne que celebró el Vicario Sr. Amorós con la participación animosa de nuestros seminaristas y de los demás asistentes.

DE SOCIEDAD

La Srta. Victoria Andreu ha terminado brillantemente sus estudios en la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge de Barcelona.

D. Juan Bisquerra y D. Gaspar Oliver han obtenido la Licenciatura en Farmacia y Químico respectivamente.

Felicítamos efusivamente a los aventajados jóvenes haciendo extensiva la felicitación a sus respectivos padres y familiares.

Crónica Parroquial del mes de Septiembre de 1964

Día 6 — Festividad votiva de la Virgen de Lluç.

Día 8 — Natividad de la Virgen. Las misas se dijeron según el horario de los domingos.

Día 20 — Función de tercera dominica a intención de doña Francisca Socías, viuda de Bibiloni.

Día 27 — Fiesta votiva en honor de San Vicente de Paul.

Movimiento Parroquial

NUEVOS CRISTIANOS

Día 12: Juan Gomila Gomila, hija de Juan y María.

Día 12: Antonio Mayol Verger, hijo de Mateo y María.

Día 15: Barbara Bauzá Mora, hija de Jerónimo y Catalina.

Día 29: Jaime Miralles Fullana, hijo de Rafael y Coloma.

NUEVAS FAMILIAS

Día 10: Julio López Bernal, con Lucía Fernández Boludo.

Día 12: Antonio Nicolau Alcover, con Ana Sastre Cerdá.

Fallece en Puigpuñent la madre de D. Bernardo

Hecha pública la noticia del fallecimiento de la madre del Rdo. D. Bernardo Martorell, Pbro., Ex-Ecónomo de Montuiri, un gran número de montuirenses presididos por el Sr. Ecónomo y Vicario Sr. Amorós, se dieron cita en Puigpuñent para asistir a las exequias.

Sabemos que el Sr. Ecónomo ha recibido una emotiva carta del Rdo. D. Bernardo Martorell, que actualmente reside en Perú, en la que le agradece acompañar a su familia, en los momentos de tanto dolor y le suplica trasmita el mismo agradecimiento «a mi querido pueblo de Montuiri que una vez más, se unió a uno de mis más queridos sentimientos».

FUTBOL

El C. D. Montuiri juega actualmente el Campeonato de Aficionados (Grupo B). Los resultados de los cuatro primeros partidos son:

Murense, 4 — Montuiri, 1

Montuiri, 1 — Constancia, 2

S. Marcos, 5 — Montuiri, 3

Montuiri, 1 — A. Alaró, 1